
Gesendet: Freitag, 19. Juni 2015 15:24

Betreff: Mountainbiken im Wald

Sehr geehrter Herr Diplomingenieur!

Gratuliere Ihnen zu Ihrem Artikel vom 19.6.2015 zu oa. Thema. Ich fahre zwar auch gelegentlich mit dem Rad, aber nicht verbotenerweise im Wald, sondern meistens auf Radwegen etc. - hauptsächlich betreibe ich aber Nordicwalken.

Ich und meine Gattin haben uns schon öfters über rücksichtslose Mountainbiker, die überall auf Steigen, Waldwegen etc. fahren und zudem viel zu schnell unterwegs sind, geärgert. Geärgert vor allem deshalb, weil wir schon zweimal massiv gefährdet bzw. beinahe angefahren wurden.

Es gibt ja heute schon genügend Mountainbike-Strecken. Eine weitere Ausweitung auf Forstwege sehe ich kritisch, da auf diesen Forstwegen auch Wanderer unterwegs sind und es dadurch mit Sicherheit zu mehr Unfällen mit Mountainbikern kommen würde.

Wie bereits oben angeführt, fahren viele Mountainbiker nicht auf Sicht und obendrein viel zu schnell. Wenn plötzliche Hindernisse – welcher Art auch immer – auftauchen, kommt es zwangsläufig zu Unfällen.

Ich bin daher zum Schutz von Fußgängern und auch aus haftungsrechtlichen Gründen für die Waldeigentümer, strikt dagegen, das Mountainbiken unnötigerweise auszuweiten.

Mit freundlichen Grüßen!